



Courses solidaires 2021 : une somme record collectée par les 4e-3e

publié le 01/07/2021 - mis à jour le 08/07/2021

La course solidaire est un temps fort du Parcours citoyen de l'élève au collège de Thénezay ([lien vers la page de ce Parcours](#)). Cette année, ce sont deux courses qui ont eu lieu (voir [l'article de M. Devesa](#) pour mémoire).

Les classes de 3e Molière et 3e Corneille ont couru pour **Epilepsie France** :



Les classes de 4e Richelieu et 4e Roi Soleil ont couru pour **L'Espoir d'Anissa** :



Les deux niveaux ont recueilli près de **5 500 euros** !

C'est un résultat remarquable et nous sommes très fiers d'eux.

Mme Bourdil, Mme Dessons et M. Devesa remercient le bureau du F.S.E. qui a accepté de convertir les sommes en liquide, les élèves de 4e qui ont compté et rangé l'argent liquide ainsi que toutes les personnes qui ont contribué de près ou de loin au succès de cette action collective et solidaire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.